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CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE MARGUERITE BOURGEOYS 
École Joseph-Henrico 
 

Procès-verbal du conseil d’établissement tenue le 11 novembre 2021 à 17 h. 
 

 
PRÉSENTS 
Mme Annie Hinse, 

Mme Marie Forest, co-présidente de l’OPP 
Mmm Josée Cournoyer 
Mme Annie Legault 
M Joachim Banos 

      Mme Mary Klinck 
      Mme Julie Chiasson 
      Mme Marie-France Charest 

 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
Mme Manon Thivierge, Directrice 

 
 

1. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Mme Annie Hinse, présidente du CÉ, fait la lecture de l’ordre du jour et animera 

la réunion.  

 

Proposé par Tous et adopter par Tous 
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C.É. 2021-2022-17 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C.É. 2021-2022-18 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 30 SEPTEMPRE 2021  

 

Mme Hinse fait le retour en gros des points majeurs abordés en juin. 

Proposé par Tous et appuyé par Tous 

 

3. Période de questions du public 

 

Aucun public présent 

 

 

4. REDDITION DE COMPTES – ANNÉE SCOLAIRE 2020-2021  

 

Explication du budget de l’année dernière par Mme Thivierge. 

 

 

 

5. BUDGET DE FONCTIONNEMENT DU CÉ : 350$ 

 

À l’unanimité les membres souhaitent utiliser cette somme pour un souper 

ensemble à un moment déterminé. (À la fin d’année possiblement) 

 

 

6. MOT DE LA DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS OU DE SON 

SUBSTITUT 

Aucun représentant pour le comité de parents. 
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7. Mot de la co-présidente de l’OPP   

 
Campagne de financement :  
 
Demande à l’OPP de garder 100% des montants lors des levées de fonds pour 
les projets école. 
 
Suggestions de faire une récolte pour un organisme 
 
Levée de fonds à venir :  

- Recette en pot  
- Fund script – 100% web 
- Journée sans uniforme 
- Tuques brodées / possiblement pour rembourser les taxes  
- Fonds amassés : 1700$ environ avec la vente 

 
 
 

8. Communication(s) de la direction 

8.1 Rénovations :  

- Fosse septique terminée en début décembre 

- Changement été 2022 – les salles de bains et points d’eau 

 

8.2 Subventions:  

- Modules : Seront enlevés et remplacés  

- Démantèlement rapidement (voir selon les appels d’offres) 

- 50 000$ de subvention cette année avec nos ventes : deck hockey 

- En attente de voir si on peut avoir une autre subvention de quelques 

millions pour améliorer la cour d’école 

- Mme Josée explique quelques jeux qui seraient intéressants à avoir dans 

la cour future : toile d’araignée – 9 carrés en l’air – deck hockey – terrain 

multi sport – cabanon rangement matériel – salle multi fonction – terrain 

basket – terrain synthétique – mur pour tennis – volleyball à l’année 
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- Mme Annie demande aussi d’avoir un endroit avec préau et salle de 

classe en plein air avec tableau 

 

8.3 Suivi programme:  

 

- De plus en plus de gens s’intéressent à notre programme, journaliste vs                              

curling. 

- Classe coup de pouce / classe techno  

- Enjeu de clientèle pour voir l’ouverture des classes : les enfants sont                   

heureux et tout semble bien aller 

 

8.4 Uniforme : 

 

- La directrice est très heureuse de voir tous les enfants en uniforme 

- L’école a aidé quelques familles pour l’achat 

- Nous ferons à l’école un retour avec les enseignants sur les enfants qui 

n’ont pas reçus leurs matériels 

- Le CÉ accepte que le haut soit l’uniforme exigée sans le bas 

- Le fournisseur a de la difficulté à donner l’ensemble des commandes à 

cause de la pandémie 

- Rien d’identifiés sur les vêtements / trop de vêtements d’uniforme 

- Suggestion du CÉ pour l’OPP : faire une campagne avec des étiquettes 

pour les vêtements et les plats pour les lunchs 

 

8.5 Levée de fonds : 

 

- Écusson à vendre de l’école : achat : 2.50$ - vente 5.00$ 

- Les campagnes sont les mêmes que l’OPP 
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Directrice de l’école 

Mme Manon Thivierge 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

9. Varia:  

 

9.1 : Sécurité des enfants : 

 

Mme Chiasson soulève le fait que la sécurité est très précaire autour de l’école. 

- Suggestions :  

Faire de la rue un sens unique lors de moments précis 

Refaire les peintures au sol : lignes blanches  

Rue étroite 

Bisous et bye bye : Kiss and drop 

Mettre des cônes  

Brigadier scolaire possible  

 

9.2  : Retard vs retenue à la récréation 

 

Les enfants sont en retenu lors de la récréation lors du retard le matin 

Les parents de façon générale sont mécontents de cette règle 

Ce règlement est dans le code de vie signé par tous depuis le début de l’année 

Le CÉ a approuvé au printemps dernier la retenue de 45 minutes en début de 

journée 

L’équipe école a décidé de changer cela car cela ne faisait pas l’unanimité 

auprès de toute l’équipe 

Les enfants sont beaucoup dehors, manquer une récréation cela n’est pas très 

éducatif, pourrions nous demander aux enfants de ramasser pour cette retenue 

Comptabiliser les retards? Donner des avis? 

Ce point sera à discuter lors du prochain cé 

 

10 Levée de l’assemblée à 18 H 20 
 

  
Présidence du CÉ 
Mme Annie Hinse 


